

No.169
2016.9.20

綴ぎ

莊原コミュニティセンター報

庄原のうこき	
平成28年8月31日現在	
世帯数	2,326戸
男 性	3,531人
女 性	3,697人
合 計	7,228人

発行／莊原コミュニティセンター
出資市斐川町庄原3835 (電話)72-4600 (FAX)72-4602

8/15
(月)

莊原夏まつり～花火の夕べ～

8月15日(月)斐川第1体育館駐車場において「莊原夏まつり～花火の夕べ～」が開催されました。午前中のスコールのような雨で、祭りはどうなるかと心配しましたが、午後になって青空が見えホッとしました。会場を多目的広場から駐車場に変更し、少し狭くはなりましたが、あふれるほどの大勢のお客様に来ていただき、盛大にお祭りができました。このお祭りの開催にあたっては、地域の皆様のご理解とご協力、またたくさんの関係団体のご協賛をいただきました。50年を超える歴史を刻むこの「莊原夏まつり～花火の夕べ～」が故郷の風物詩としてこれからもずっと受け継がれる事を祈っています。出演者の皆様、ご協力いただいた皆様、スタッフの方、本当にありがとうございました。



8/8
(月)

おもいっきり遊ぼう！



莊原地区青少年育成協議会

8月8日(月)莊原小学校体育館で講師にニュースポーツ指導員の高根俊夫氏を迎え、莊原小児童と莊原小PTAさん中学生ボランティアさんと一緒にニュースポーツ「キャッチ・ザ・スティック」「フロート」「10人むかで」を体験しました。「フロート」では、思ったところに上がらず、網に乗せるのに苦戦しました。「キャッチ・ザ・スティック」ではスティックを隣の人に渡すタイミングが難しく、バタバタとスティックが倒れていきました。しかし回数を重ねるごとに上手になりました。「10人むかで」は男子と女子に分かれて行いました。10人の足がなかなか合わず、倒れる人がいっぱいいました。夏休みに思いっきり汗をかいて楽しみました。

フロート



キャラクター
あれこれあ
ぱんぱく～！

キャッチ・ザ・スティック



倒れない
ように～！

10人むかで



せ～の／
いち・（二）
いち・（三）

＜感想＞ おもいっきり遊ぼう！に参加して

PTA会長 茂谷真次

8月8日(月)、莊原小学校体育館において、莊原地区青少年育成協議会主催のイベントに参加しました。莊原小学校児童クラブの子供たちや、一般参加の子供たちや保護者さんたちも加え、総勢100名近くの参加でした。フロートやキャッチ・ザ・スティック、10人むかいで等、様々な競技をしました。初めは内容があからなくて子供たちも戸惑っていましたが、時間が経つにつれ要領を覚え、終わりごろは自然とみんなで声を合わせ、即席ながらも仲の良いチームワークがかりで競争していました。当日はとても暑かったです、途中で飲んだジュースがとてもおいしかったです。来年もぜひ参加したいです。ありがとうございました。

5年 清水京香
「キャッチ・ザ・スティック」はやったことがあり簡単にできただけど、いっしょにやるみんながちがうので、なかなか成功することができます。」「フロート」や「10人むかで」は、はじめてができませんでした。「フロート」や「10人むかで」は男子村をやるものでとてもわざわざかしき感じました。「10人むかで」は子でやり和たせ子が勝ってうれしかったです。「10人むかで」はいつも女子が勝つと聞きおどろきました。今回ニュースポーツの3つをして、他のニュースポーツもしてみたいと思いました。



8/10
(水)

さくらんぼひろば・8月

莊原地区青少年育成協議会

くじらプール水遊びをしました。子どもたちは、ペットボトルで作ったじょうろで水を汲んであふれ出てくる水のシャワーに歓声をあげていました。「さくらんぼひろば」は莊原コミュニティセンター改修工事が始まりますので、今年度は次回10月12日(水)をもってお休みになります。



8/24
(水)

親子パン教室

莊原地区青少年育成協議会



夏休みに「いりすの丘体験」の体験工房で夏休み親子パンづくり教室を開催しました。今年は30組の親子が参加しました。家ではなかなか出来ない手作りパンを、夏休みに親子での楽しい体験になりました。



～保護者感想～

初めて参加させていただきましたが次回以降もぜひと思っています。子どもが包丁を使ったり、友だちとできるのもとても貴重でよい思い出になります。

自宅のキッチンはとても狭いので子どもたちと一緒に料理することができないからこのような機会がありとても楽しく教えてあげる事もでき参加して良かったです。

家では忙しいばかりで、ゆっくり子どもと何かをすることがないので良い体験ができました。



MENU

- ・牛乳あ好み煎餅
- ・ハインパン
- ・オレンジきらきらセリー
- ・夏野菜スープ



～こどもたちの感想～

いろいろなパンを作って楽しかったです。

初めてのパンづくりだったけど、おいしそうにできて良かったです。お母さんと弟で仲良く作れて楽しかったです。

8/6
(土)

莊原こどもクッキング 「プロに学ぶクッキング」

放課後こども教室



放課後こども教室「こどもクッキング教室」では、夏休みの「プロに学ぶクッキング」で講師にレストラン「ナチュール」の坂本昭彦シェフをお招きし、こどもたちにプロの技を教えていただきました。こどもたちも真剣に見たり聞いたりして、楽しいクッキングになりました。



MENU

- ・豚ヒトマトソース そうめん
- ・ポテトチップス
- ・フルーツゼリー
- ・ヨーグルトアイス



～参加したこどもたちの感想～

シェフに来てもらい、思ったことやおどろいたことがたくさんありました。例えばポテトチップスの作り方です。家で作った時はゆでないそのまま油で揚げました。でも、今回の「クッキング教室」でゆでて揚げたことにおどろきました。次に家で作るときは、ゆでてから油で揚げておいしく作りたいです。今回の「クッキング教室」で、すべてのレシピが美味しく、おいしく作れてうれしかったです。

こども俱楽部

自主企画事業



こども盆踊り教室

今年も荘原小学校児童「こども盆踊り教室」を開催しました。夏休みの暑い中児童(48人)も指導者(羽根の盆踊り愛好会のみなさん10人)も汗だくになりながら練習を頑張りました。「出雲神話まつり」はお揃いの法被、「荘原夏まつり～花火のタベ～」は色とりどりの浴衣を着てたくさんの観客の前で踊りました。6年間続けて参加してくれた児童もあり、大人より上手になっていました。故郷の無形文化財を受け継いでくれる後継者の育成をこれからも継続していきたいと思います。



しんわまつり

2年 田中ねね

はじめてしんわまつりに出ました。さいしょはきちんと足がいたくなりました。でも楽しかったです。いっぱいれんしゅうしたからよかったんじゃないかなとおもいました。ほんおどりのれんしゅうにかよってよかったです。さいごにじょうずにできてうれしかったです。がんばってやれてよかったです。らしいねんもならないといとおもいます。

荘原コミュニティセンターよりお知らせ

Information

*改修工事について

荘原コミュニティセンターでは平成28年10月24日から平成29年3月31日まで改修工事のため貸館業務はお休みします。

*第3回荘原・出東一斉クリーン大作戦

○日 時：10月30日(日)
8時～9時

学校・家庭・地域が一緒に空き缶、空き瓶、ゴミ等を拾います。地域の皆様のご協力をお願いします。

*フリーマーケット出店募集！

電話：72-4600

荘原地区文化祭を10月15日・16日に開催します。そこでフリーマーケット出店を募集します。出店を希望される方は荘原コミュニティセンターまで問い合わせください。

ありがとう!! 中学生ボランティア



斐川東中学校の生徒さんに夏休みの暑い中「荘原夏まつり～花火のタベ～」「おもいっきり遊ぼう!」「夏休み親子パンづくり教室」のボランティアに参加いただきました。子どもたちの郷土愛は地域の人々との触れ合いの中で育まれると思います。このボランティアがそのきっかけになればと思います。親子パン教室では、「中学生のみなさんは手さわが良く、気持ちよく一緒に作業が出来ました。ありがとうございました。」と地域の方々からお礼のことばもいただきました。

荘原夏まつり準備



荘原夏まつり当日



おもいっきり遊ぼう!



親子パン教室

皆様からお寄せいただきましたお名前は、
荘原地区社会福祉事業に活用させていた
ります。誠にありがとうございます。

須田仁志様(中本町自治会)
白根明功様(大倉自治会)
多々納季一様(幸町自治会)
土江祐司様(吉成自治会)
糸賀弘二様(馬渓自治会)

ご寄付御礼